

Ruderinnen und Ruderer GESUCHT!

Millstättersee/Seeboden



Fotonachweis: Ruderverein WIKING Spittal

Der **Ruderverein WIKING Spittal** ist über 110 Jahre alt, in Seeboden gelegen und einer der erfolgreichsten Sportvereine Österreichs. Die Vereinerfolge reichen von züglichen Staats- und Landesmeister*innen bis hin zu Weltmeistertiteln über Olympiasilber, WM-Bronze sowie zahlreichen Starts bei Junioren- und Studierenden-Weltmeisterschaften.

Gesucht wird aktuell eine Rennmannschaft für zwei Rennboote!

Es werden also

- 4 Damen für einen Frauen-4er sowie
- 4 Herren für einen Männer-4er

akquiriert.

Geplant ist, beide Boote gesondert zu betreuen und bereits im Frühjahr/Sommer bei den Kärntner Meisterschaften an den Start zu bringen.

Gesucht werden also insgesamt ca. 10 trainierte Personen, die im Kraft-Ausdauerbereich Erfolge vorweisen können. Ideal wären Langläufer*innen, aber auch Schwimmer*innen und/oder Läufer*innen bzw. Leichtathlet*innen.

Kosten:

€ 50,00/Person für 6 Einheiten für **FH Kärnten Sport** Mitglieder
(Normalpreis: € 75,00)
Einschulung kostenlos

Info & Anmeldung:

Anmeldung: 0664-3344007/Dr. Rudolf Zinell Obmann Wiking Spittal
E-mail: zinell@focus-advisory.com

Voraussetzung für die Teilnahme ist die kostenfreie Mitgliedschaft beim Verein FH Kärnten Sport
www.fh-kaernten.at/fileadmin/user_upload/Mitgliedschaft_Einverständniserklärung.pdf

ROWERS WANTED!

Millstättersee/Seeboden



Photo credits: RV WIKING Spittal

The **RV WIKING Spittal** is over 110 years old, located in Seeboden and one of the most successful sports clubs in Austria. The club's successes range from umpteen state and regional champions to world championship titles, Olympic silver, world championship bronze and numerous starts at junior and student world championships.

We are currently looking for a racing team for two racing boats! (4 ladies and 4 guys)

It is planned to start at the Carinthian Championships in spring/summer 2021.
We are looking for a total of approx. 10 trained people, who can show success in the strength endurance area.
Ideal would be cross-country skiers, but also swimmers and/or runners or athletes.

Costs: € 50,00/person für 6 units for club members of FH Kärnten Sport
(regular price: € 75,00)
first training free of charge

Info & Registration: Tel.: + 43 664-3344007/Dr. Rudolf Zinell (chairman RV Wiking Spittal)
Mail: zinell@focus-advisory.com

*Prerequisite for the participation is the free of charge membership in the FH Kärnten Sport Club
www.fh-kaernten.at/fileadminser_upload/Mitgliedschaft_Einverständniserklärung.pdf